

Pág.: 5 Cm2: 634,0 VPE: \$ 0 Fecha: 10-08-2025 Sin Datos Tiraje: Medio: Maule Hoy Lectoría: Sin Datos Favorabilidad: Supl.: Maule Hov No Definida

Noticia general Título: Diputado Jorge Guzmán logra compromiso de Mineduc para solucionar falta de espacios en Escuela La Higuerilla

En Sagrada Familia

## Diputado Jorge Guzmán logra compromiso de Mineduc para solucionar falta de espacios en Escuela La Higuerilla

El parlamentario del Maule articuló una reunión con el ministro Nicolás Cataldo, el alcalde de la comuna y apoderados para abordar la falta de espacio en la escuela, lo que afecta significativamente la comunidad educativa.

En respuesta a la ur-gente necesidad de mejorar las condiciones educativas en la Escuela La Hiquerilla, el diputado Jorge Guzmán (Evópoli) coordinó una reunión de trabajo con el ministro de Educación. Nicolás Cataldo, el alcalde de Sagrada Familia, Osvaldo Jorquera, y re-presentantes del Centro de Padres del estableci-miento, con el objetivo de dar solución a la falta de espacio en la escuela, lo que impacta negativamente en el trabajo docente y principalmente, en el aprendizaje de los estudiantes

En la instancia, se estableció una mesa de trabajo entre las autoridades v la comunidad educativa con el propósito de avanzar en un proyecto de am-pliación de salas. En este sentido, el ministro de Educación comprometió buscar los mecanismos que permitan mejorar las condiciones actuales del establecimiento y encontrar una pronta solución al problema de hacinamiento que afecta a la escuela donde actualmente tres cursos comparten una misma sala de clases.



Tras la reunión, el di-putado Jorge Guzmán señaló que "nos vamos contentos v con esperanza porque el ministro de Edu-cación se ha comprometi-Higuerilla y con el alcalde de Sagrada Familia, y en la presencia de este diputado, en avanzar para tener una solución integral a los problemas de espacio que tiene la Escuela La Higuerilla. Tenemos que entregar educación digna y de Maule y no entendemos por qué estaba posterga-do este sector. Tenemos do este sector. Tenemos una mesa de trabajo, tenemos acuerdos y una vía de solución para darle educación de calidad a Sagrada Familia y particularmente a la Escuela La Higuerilla".

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, indicó que "sabemos que la educación rural requiere de fortalecimiento, y que muchas veces tiene esto de tener cursos multigrado, lo que es una dificultad para los estudiantes, para los profesores y para toda la comunidad. Así que queremos avanzar en resolver esto, nos hemos comprometido a instalar una mesa de trabajo con mecanismos de financiamiento claros para que esto sea materialmente posible a partir del año 2026. Vamos a hacer todos los esfuerzos para traba-jar juntos, con el Ministerio de Educación y con la

do con la comunidad de La calidad para los estudian-tes de toda la región del





municipalidad, para que la escuela pueda contar justamente con nueva capa cidad y un mejor espacio para que los cursos puedan ser más pertinente al nivel educativo respectivo".

Por su parte, el alcalde Osvaldo Jorquera valoró la instancia y afirmó que "an-teriormente hemos estado golpeando la puerta por lo mismo y no nos había ido tan bien. Hoy se nos abrió una ventanita que podemos luchar por ello. Agra-

decer al diputado Jorge Guzmán por habernos acompañado, él nos ha solicitado esta reunión, y de verdad que nos cambió harto la respuesta de esta situación, que es una emergencia para noso-tros, es una necesidad de hoy día. Nuestro sector La Higuerilla ha ido creciendo por el tema habitacio-nal que tenemos en nuestra comuna, así que necesitamos una respuesta rá-

Gómez, presidente del Centro de Padres de la Escuela La Higuerilla, ex-presó que "vamos a tener una mesa de trabajo muy pronto, el 20 de agosto. Tenemos una muy buena noticia que nos dio el ministerio, que si el proyecto es posible, y muy viable, de aquí a marzo 2026. Nues-tra escuela necesita salas, ampliación de salas, tene-mos tres cursos en uno, y es muy difícil realizar clases. Hay que descongestionar esa sala, para que nuestros docentes puedan trabajar de mejor forma. Es por eso que luchamos día a día, junto con todos los apoderados y docentes del colegio, para que estas cosas se lleven a cabo. Venimos tocando puertas hace bastante tiempo, así que darle agradecimiento al diputado Jorge Guzmán y a nuestras autoridades"